

Quéven-Koro. Spectacle signé Gourong le 3 novembre

L'esprit était plus tranquille, mercredi, au sein du comité de jumelage Quéven-Koro. Début août, après de longs mois sans eau, les pluies ont été à nouveau abondantes chez leurs jumeaux, et les champs réensemencés, l'espoir est de mise pour de bonnes récoltes.

Des mois difficiles au Mali

Autre souci en moins, la mise en place d'un nouveau gouvernement qui met les Korois dans un état d'esprit plus apaisé. Quéven-Koro n'a jamais levé le pied, lors des mois passés, difficiles au Mali, les projets ont continué à se mettre en place tranquillement.

Les Korois attendent les Quévenois, mais un voyage là-bas n'est pas encore envisageable. « Depuis 18 mois, nous n'avons jamais douté que nous devons continuer à soutenir les Korois. Notre action a été reconnue puisque, au cours de l'été, outre celui de la commune, nous avons



En réunion au Club Robert Jégousse, le Comité a fait le point sur les mois passés, et met en place un spectacle avec Lucien Gourong.

appris l'appui, pour nos projets 2013 à Koro, du Conseil général du Morbihan, de la Région Bretagne et du ministère des Affaires étrangères », expliquait le président du comité, Alain Duclos.

Lucien Gourong, le parrain du Comité, sera sur la scène des

Arcs, le dimanche 3 novembre, pour la présentation de son célebrissime « Les aventures de Roger Postolic ».

La dér des der

« Je trouvais bête de ne l'avoir joué qu'une seule fois. La mairie

sera sollicitée, moi je laisse mon cachet, il faut laisser un maximum d'argent pour Quéven-Koro ». Avec ce spectacle, l'artiste annonce la fin de sa carrière. « Ce sera la dernière fois "Lucien Gourong tout seul" », explique-t-il.